

## Les pays latinoaméricains forment le Système d'Information Culturel du Mercosur

Écrit par Gaëtan Juillard  
Lundi, 22 Août 2011 03:20 -

---

Les pays membres du Mercosur ont créé une page web sur le Système d'Information Culturel (SICSUR) en tant que domaine spécifique pour la création de données sur la pratique culturelle de la région, à travers la mise en évidence des activités économiques productives, des expressions de sa diversité culturelle, ainsi que de l'étendue des diverses trames symboliques de chacun des pays membres : Argentine, Bolivie, Brésil, Colombie, Chili, Équateur, Paraguay, Pérou, Uruguay et Vénézuéla.

Lancé en octobre 2009 à Quito lors du IVème Séminaire de Système d'Information Culturelle du Mercosur, le SICSUR offre aujourd'hui plus de 4200 registres sur la carte culturelle, plus de 50 tableaux et graphiques au sujet de statistiques culturelles, 248 lois culturelles, 9 documents ainsi que 2 publications originales.

### **En savoir plus ...**

[Page web du SICSUR](#)

[Page web de \*Enclave Cultural\* , le bulletin informatif du SICSUR](#)